

SAMUEL Y EL MUNDO DE LAS HORMIGAS

Por: Andrea Perilla Marín
Estudiante de Educación Integrante del semillero Prensa Escuela

Cuando conoces a Samuel, recuerdas a ese niño inquieto y travieso que fuiste alguna vez y que aún conservas en tu interior. Es un poco pequeño para su edad, pues a simple vista podrías pensar que es menor de lo que en realidad es, pero con tanta energía y curiosidad como la del investigador con más experiencia del mundo.

Samuel Velásquez Ceballos es estudiante del Colegio de la Universidad Pontificia Bolivariana, pertenece al grupo de Transición y tiene seis años.

Este curioso de las maravillas de la vida y amante de las papas de limón y los espaguetis con salchichón, tiene dos mascotas: una pequeña perrita y una tortuga a las que cuida todo el tiempo, pues tiene un particular gusto por los animales. Tal vez por eso dice que cuando sea grande quiere ser veterinario.

Y es precisamente ese amor que siente por los animales, y en este caso por las hormigas, lo que hace que Samuel se interese tanto por investigar y saber más de ellas. Le contó a Ingenio que desde los tres años se ha interesado por descubrir lo que lo rodea. "Me

gusta investigar porque todos los días aprendo muchas cosas nuevas", dice, y su proyecto con las hormigas lo llevó a convertirse en un experto en el tema.

"Me gusta investigar porque todos los días aprendo muchas cosas nuevas"

Para él, éstas son una muy buena distracción. Hay quienes piensan que las hormigas son iguales, pero Samuel es capaz de mostrarte y contarte que hay varias clases y que cada una tiene sus propias características. Sus amigos de proyecto también están encantados con estos pequeños insectos, porque descubrieron que son animalitos que cuidan y contribuyen a la conservación del planeta.

Samuel, el pequeño gran investigador y sus amigos, ya han participado en una feria científica en la que mostraron su proyecto con las hormigas. ¡Así que animate tú también a investigar y a mostrarle al mundo tus nuevos descubrimientos!

